

PORT-GENTIL

pog.union@sonapresse.com

Mesures contre le Covid-19 : des grincements de dents

PLUSIEURS opérateurs économiques redoutent une baisse de leurs activités et, par ricochet, la baisse de leurs chiffres d'affaires, leurs charges demeurant immuables.

René AKONE DZOPE
Port-Gentil/Gabon

DES grincements de dents sont entendus, depuis quelques jours, de la part des opérateurs économiques. Ceux-ci craignent, à la suite de certaines restrictions prises par les pouvoirs publics, en vue de prévenir la propagation du coronavirus, la baisse de leurs activités devant entraîner, par ricochet, celle de leurs chiffres d'affaires. Tant et si bien que leurs charges demeurent les mêmes. En effet, au lendemain de l'annonce de l'apparition du porteur zéro du

coronavirus dans notre pays, le gouvernement, sous l'impulsion du président de la République, Ali Bongo Ondimba, avait aussitôt mis en branle toute une batterie de mesures visant à empêcher toute propagation de la pandémie et la prise en charge des personnes infestées. Le tout accompagné d'une campagne de sensibilisation sur le comportement et des gestes à adopter par toute la population.

Le Conseil des ministres de lundi a corsé ces mesures. Ajoutant, entre autres, la fermeture des restaurants au public, à l'exception des services à emporter et de livraisons, la fermeture de tous les lieux de culte et recommandation de prières à domicile, etc.

Depuis lundi, la ville tourne au ralenti, sans verser, cependant, dans la psychose. De nombreux riverains ayant conscience, comme on le dit souvent, qu'"on ne peut pas faire d'omelette sans casser les œufs". Et que "la santé n'a pas de prix".



Photo : Julie Nguimbi

Le centre-ville est quasiment désert.

Les rues et divers milieux publics qui, jadis, grouillaient de monde, sont déserts. Les magasins désemploient. Les transports en commun, en l'absence des élèves en vacances forcées, subissent la même érosion.

"Cette pandémie arrive au mo-

ment où nous commençons à sortir la tête de l'eau, suite à la crise économique mondiale. Si la maladie n'est pas vite éradiquée, une rechute est à redouter. Le gouvernement doit réfléchir aux mesures d'accompagnement visant à atténuer l'impact de ses

mesures sur les opérateurs économiques", a relevé un compatriote restaurateur.

Dans la cité de l'or noir, l'on peut voir ici et là quelques riverains enfileur déjà des masques dédiés, en principe, aux personnes malades...

Anniversaire



Papa, aujourd'hui est un jour spécial pour toi. Pour le papa aimant et protecteur que tu as toujours été, le tendre et cher époux que tu continues d'être pour tes biens aimées compagnes, nous, tes enfants et petits, tes épouses, venons par ces quelques mots te souhaiter un heureux anniversaire et te rappeler à quel point nous t'aimons tous Vénérable.

Puisse l'Éternel Dieu te garder encore près de nous, aussi longtemps que possible, et te donner une santé de fer. Joyeux anniversaire JEM.

Fermeture des classes respectée

Christelle NTSAME
Port-Gentil/Gabon

LES rues étaient quasi désertes dans la capitale économique ce début de semaine. Aucun enfant en uniforme, ou portant un sac à dos, pour se rendre à l'école, comme il est de tradition.

Conformément à la mesure gouvernementale sur la fermeture des établissements scolaires, dans le cadre de la prévention de la propagation du coronavirus, l'ensemble des structures éducatives publiques et privées du premier et du second degrés de Port-Gentil, a gardé portes closes depuis le lundi 16 mars dernier. Selon le communiqué y relatif, la mesure s'étendra jusqu'au 30 mars prochain. Le temps que les choses rentrent dans l'ordre. Si la situation profite plutôt bien



Photo : Christelle Ntsame

Le lycée d'Etat Ambourou-Avaro est fermé

aux apprenants, qui bénéficient de fait de vacances inattendues, reste que certains d'entre eux devront se rattraper à la reprise des cours. D'autant plus que dans de nombreux établissements, primaires comme secondaires, semble-t-il, les évaluations pour le compte du deuxième trimestre n'étaient pas encore bouclées. Les élèves en classes d'examen, du moins les plus studieux, mettent à profit cette période,

pour approfondir leurs connaissances, en vue d'une meilleure préparation. Ce, dans le respect de quelques mesures barrières inhérentes à la lutte contre le Covid-19. Dans les maisons, c'est la grande inquiétude chez les chefs de famille qui doivent s'attendre à une multiplication par deux de leurs budgets. Le confinement des enfants donnant souvent lieu à une surconsommation de nourriture et d'électricité.